



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>40 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>GP310-ALAIN</b>
Prix	<b>160 000 €</b>

# Chateauneuf-Villevieille

## Appartement à vendre (06390)

Chateauneuf villevieille : "alain" est un produit rare, à vivre comme une maison, charmant duplex situé dans une petite copropriété de 3 lots. En bon état, ce 2p de 40m<sup>2</sup> se compose comme suit au rdc : salon avec cuisine semi ouverte 22m<sup>2</sup> donnant sur une belle terrasse de 10m<sup>2</sup>, wc indépendant. Au 1er étage chambre 13m<sup>2</sup> avec mezzanine de 7m<sup>2</sup> pouvant faire office de couchage ou de rangement, salle de douche avec wc de 4m<sup>2</sup>. Calme absolu, atypique, lumineux et exposition sud-est, ce bien dispose de belles qualités : double vitrage avec sa vue panoramique sur les collines et les ruines de ...

*Chateauneuf villevieille: "alain" is a rare product, to LIV like a house, charming duplex located in a small condominium of 3 lots. In good condition, this 2-room apartment of 40m<sup>2</sup> is composed as follows on the ground floor: living room with semi-open kitchen 22m<sup>2</sup> opening onto a beautiful terrace of 10m<sup>2</sup>, separate toilet. On the 1st floor bedroom 13m<sup>2</sup> with mezzanine of 7m<sup>2</sup> which can be used for sleeping or storage, shower room with toilet of 4m<sup>2</sup>. Absolute calm, atypical, bright and south-east facing, this property has great qualities: double glazing with its panoramic view of the hills and ...*

## L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

